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倫 理 委 員 会 議 事 要 旨 

 

 

１ 日  時 ２０２２年２月２１日（月）１５：００～１５：４５ 

 

２ 場  所 web 開催（医学部管理棟３階 応接会議室） 

 

３ 出席者 

氏名 所属 出欠 備考 

藤原祐一郎 香川大学医学部分子生理学 〇 委員長 

西山  成 香川大学医学部薬理学 〇  

木下 博之 香川大学医学部法医学 〇  

桑原 知巳 香川大学医学部分子微生物学 × 副委員長 

岡野 圭一 香川大学医学部消化器外科学 〇  

辻  晃仁 香川大学医学部臨床腫瘍学 〇 副委員長 

谷本 公重 香川大学医学部小児看護学 〇  

神原 憲治 香川大学医学部心身医学 〇  

松賀 晴美 香川大学医学部附属病院副看護部長 ×  

本多 美枝 香川大学医学部附属病院看護師長 〇  

田中 裕章 香川大学医学部附属病院副薬剤部長 〇  

清水 裕子 香川大学医学部慢性期成人看護学 〇  

中山  充 香川大学名誉教授 〇 外部 

岡  義博 岡法律事務所・弁護士 〇 外部 

森  雅登 － 〇 外部 

谷本 俊男 高松中央ロータリークラブ 〇 外部 

下野 隆一 香川大学医学部小児外科学 〇  

祖父江 理 香川大学医学部附属病院腎臓内科 ×  

鶴田 智彦 香川大学医学部附属病院総合周産期母子医療センター 〇  

川人 潤子 香川大学医学部基礎心理学 ×  

安田 真之 香川大学医学部附属病院卒後臨床研修センター 〇  

 

陪席者 間島臨床研究支援センター助教、井上研究協力室長、水野臨床研究係長、

濱野研究協力室専門職員、宮脇研究協力係員、横山研究協力係員、 

谷越臨床研究係事務補佐員、松下臨床研究係事務補佐員 
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４ 議  事 

＜審議事項＞ 

（１） 通常審査について（１件） 

 

１.新規申請 

受付番号 2021-194 

課題名 耐糖能異常妊娠ケアに対する医療スタッフの準備状況と支援ツールの必要

性に関する調査研究 

研究責任者 基礎看護学 准教授 西村 亜希子 

説明者 同上 

審議内容 課題について、説明者より説明があり、委員による質疑応答を行った。 

審査の結果、「条件付承認」とした。 

 

◎条件 

ア.「研究に関する情報」について、計画書の記載を「説明文書」「情報公開

文書」のいずれか適切な方に統一すること。 

イ.アンケート用紙 24 について、選択肢「あった→問 22」を「あった→問

25」に修正すること。 

ウ.アンケート用紙 25 について、内容が重複する「管理に関しての」を削

除すること。 

エ.外部への業務委託について、委託業者へ個人情報保護に係る事項を確認

し、内容を確認できる書類があれば提出すること。 

 

備考 香川大学を主幹機関とする多機関共同研究のため、以下の共同研究機関に

ついて一括審査を行った。 

・京都大学大学院医学研究科 

・京都大学医学部附属病院 

・御所南はらしまクリニック 

・宮崎県立宮崎病院 
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＜報告事項＞ 

（２） 迅速審査等の審議結果について 

委員長から、１月２回目から２月１回目の迅速審査の合計３３件、報告事項２件について

説明があり、審議結果について確認を行った。また、今回の審査対象者には利益相反の対象

となる研究はなかった旨報告があった。 

 

（３） 終了報告について 

委員長から、１月以降受理された終了報告９件について説明があり確認を行った。 

 

（４） 成果報告について 

委員長から、１月以降受理された成果報告８件について説明があり確認を行った。 

 

 

＜その他＞ 

（５） 条件付承認手続きにかかる委員からの指摘に対する対応について 

昨年 12 月の委員会にて、①通知書発行までに時間がかかること、②誤記の修正（研究内容

に関わらない軽微な修正等）を条件付承認とすることの 2 点について、委員から指摘があっ

た。今回は本学における現行の手続について委員長から説明を行い、他学への照会状況につ

いては次回以降に報告を行う予定である。 

 

（６） 進捗状況報告手続きにかかる委員からの指摘に対する対応について 

1 月の委員会にて、「委員会で進捗状況の報告がされていない」旨、委員から指摘があった。

現行の報告手続について委員長から説明を行い、委員から「『文書で報告する』とあるため、

研究者から提出された文書そのものか、文書の内容を網羅した一覧により報告を行うべきで

ある」と指摘があったため、来年度の報告について、いずれかの対応を行うことを検討する。 

 

（７） 迅速審査手続きにかかる委員からの質問に対する対応について 

1 月の委員会にて、「迅速審査の承認日が委員会の開催日とは異なる」旨、委員から質問が

あったため、審査の流れについて委員長から説明を行った。 

 


